



Wolfgang Gruber, Christoph Haas, Mario Mostbauer, Ursula Gruber, Gabriele Spiegl, Rita Sengseis-Spindler, Josef Edlinger, Gottfried Kneifel und Laurin Holzleitner (v.l.)

GESUNDHEITZENTRUM

Win-Win-Projekt für alle Beteiligten

ENNS. Der Ennser Wirtschafts-bund lud zu einem exklusiven Informationsabend für die Unternehmer in das neue, noch im Bau befindliche Gesundheitszentrum.

Der Geschäftsführer des GHZ Wolfgang Gruber präsentierte gemeinsam mit der VKB-Bank das Konzept zu diesem österreichweiten Pilotprojekt. „Das Gesundheitszentrum versteht sich als erste Anlaufstelle im Gesundheitsvorsorgesystem. Jeder behält seinen Hausarzt, im Akutfall kann auf einen der diensthabenden Ärzte zurückgegriffen werden“, so Wolfgang Gruber, der als Geschäftsführer das Projekt von Anfang an

mit viel Einsatz begleitet hat. Das Zentrum hat längere Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 7 bis 19 Uhr und an zwei Tagen bis 21 Uhr. Kürzere Wege und bessere Koordination der Behandlungen vor Ort bringen kürzere Wartezeiten. Das Ärzteteam im GHZ bietet umfassende Betreuung für akute oder chronische Erkrankungen, dazu kommt ein breites Leistungsspektrum für Gesundheitsförderung und Prävention. Die Hausärzte werden unter anderem von Diplom-Krankenschwestern, Physiotherapeuten, einer Hebamme, einer Logopädin, einem Sozialarbeiter und einer Diätologin unterstützt. ■